



Montpellier, le 16 mars 2012

## COMMUNIQUÉ

*Georges Frêche L'Association* a été fondée pour maintenir vivant le souvenir de Georges Frêche, universitaire, homme politique, élu bâtisseur de la ville, de l'agglomération de Montpellier et de la Région Languedoc-Roussillon durant près de quatre décennies.

Notre association est riche de la diversité de ses nombreux membres et de la pluralité de leurs sensibilités politiques, philosophiques, syndicales ou religieuses.

Dès sa création, nous avons voulu que *Georges Frêche L'Association* contribue à la réflexion et au débat d'idées tout en s'inscrivant dans une dynamique non partisane.

Aussi, elle ne saurait être engagée par les prises de position récentes ou futures de tel(le) ou tel(le) de ses membres à l'occasion des échéances démocratiques qui rythment la vie de notre pays.

C'est en préservant l'unité de notre association et la cohésion entre ses membres que nous honorerons la mémoire et l'action de Georges Frêche.

La Présidente d'honneur  
Claudine FRÊCHE

Le Président  
Claude COUGNENC